
 

 

 

 

Réunion du Conseil d’établissement 
Procès-verbal 

 

Mardi 30 novembre 2021 à 18 h 30 
 
Étaient présents : 

Parents Équipe-école 

x Amélie Boudreau  Geneviève Bergeron  
x Jessica Durocher x Lucie Dion   
x Julie Lavoie x Julie Dupont 
x Annick Martinet x Marina Quirion 
x Caroline Morin x Lynn Rousseau 
x Édouard Poulin x Karine Simard 
  x Éliane Arsenault 

 

1.  Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

Le quorum est constaté, madame Éliane Arsenault, directrice, et monsieur Édouard Poulin, 
président, souhaitent la bienvenue aux membres et la rencontre débute à 18 h 35. 

 
2. Nominations : 

2.1 Vice-présidence du conseil d’établissement 

Madame Annick Martinet se propose à la vice-présidence du conseil d’établissement pour 
la présente année, laquelle est élue à l’unanimité. 
 

2.2 Secrétaire de rencontre 

Madame Caroline Morin se propose à titre de secrétaire de l’assemblée. 

 
3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Monsieur Édouard Poulin fait la lecture de l’ordre du jour.  
 

Il est proposé par madame Lynn Rousseau et appuyé par madame Julie Lavoie d’adopter l’ordre du 
jour tel que présenté. 

 
4. Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 12 octobre 2021 

Un survol du procès-verbal de la dernière rencontre du conseil d’établissement d’octobre est fait. 
Des suivis sont apportés aux points suivants : 
- Aide aux parents; 

o La direction attend un retour de l’ergothérapeute du CSSRS 
 

- Frais chargés aux parents; 
o La direction participe au Comité de révision de la Politique des frais chargés aux parents. 

 

Il est proposé par madame Annick Martinet et appuyé par madame Karine Simard d’adopter le 
procès-verbal de la réunion du 12 octobre 2021 avec les modifications mentionnées. 

 
5. Parole au public 

Il n’y a pas de public 

 
Approbation 

6. Sorties et activités de l’année 

Le prix des autobus ayant augmenté pratiquement du double, les sorties de fin d’année coûteront 
plus cher. Cette information financière sera à inscrire dans la lettre pour expliquer la hausse de 
coût. Le CE autorise des sorties ayant un coût de 25 $ à 45 $.  Les sorties de fin d’année suivante 
sont présentées : Préscolaire : La Bergerie; 

1re année : une journée d’activités au Cegep; 
6e année : Fort débrouillard. 

École primaire Notre-Dame-de-Liesse 
 

7409, boulevard Bourque 
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Il est proposé par madame Lynn Rousseau et appuyé par madame Amélie Boudreau d’approuver 
les sorties présentées. 

 
7. Budget 21-22  

La direction présente le fichier Excel du budget de cette année, à l’exception des mesures dédiées, 
lesquelles ont déjà été présentées et approuvées lors de la dernière rencontre. 
 

L’école affiche un déficit de 32 846 $.  Les ajouts en SDG pour l’organisation des dîners en bulles-
classes totalisent 12 586 $ de dépenses additionnelles.  Les 20 260 $ restant relèvent de choix 
financiers, dont l’ajout d’un T.E.S. 3 jours/semaine en soutien à l’encadrement des élèves. 
 

Il est demandé que la moitié du déficit soit résorbé cette année, soit 16 423 $. 
 

Il est discuté que les photocopies de début d’année pourraient être faites en sous-traitance (à 
évaluer avec l’équipe). 
 

Il est proposé par madame Annick Martinet et appuyé par madame Marina Quirion d’approuver le 
budget pour la présente année scolaire. 

 
Adoption 

Aucun point 

 
Consultation 

8. Projet éducatif / Consultation  

L’anglais enrichi est apprécié par les parents à plus de 80 %, selon un sondage réalisé l’an passé.  
Les écoles attendent les nouvelles consignes d’élaboration pour les projets éducatifs.  Un comité 
consultatif, formé d’élèves et du personnel, pourrait se réunir d’ici la fin de l’année pour discuter 
du code de vie, de la tenue vestimentaire et des activités parascolaires souhaitées pour la prochaine 
année.  L’équipe-école attend d’avoir des consignes sanitaires moins strictes pour réunir des élèves 
de différentes classes. 

Sous-comité pour validation :  
   

 

 
9. Page Facebook des parents de l’école 

La direction nous partage des situations délicates touchant des enseignements et fonctionnements  
de l’école; décrit dans des échanges pas toujours respectueux.  Madame Annick Martinet fera un 
suivi auprès des administrateurs et modérateur. 

 
Information 

10. Informations et Correspondances 
10.1 Direction 

COVID : état de situation et vaccination 
- 1 seule classe fermée pour l’instant; 
- 4 à 7 tests rapides / jour. 
 

Application du Code de vie 
- La partie 1 est terminée; 
- Différents membres du personnel témoignent de son efficacité. 

 

Gala méritas vs Étoiles de la semaine 
- Il n’y aura plus de Gala méritas. Les membres du CE consultés préfèrent la formule des 

Étoiles de la semaine, par lesquelles les efforts de plusieurs élèves de l’école sont 
soulignés. Cependant, l’école participera au Gala des Bravos. 

 
10.2 Service de garde 

Tout se déroule bien.  L’équipe s’entraide et il y a même de l’aide de parents bénévoles.  
L’équipe s’est aussi arrimée au nouveau Code de vie de l’école. 

 
10.3 Président du conseil d’établissement 

Monsieur Édouard Poulin vérifiera auprès de madame Marie-Pier Lemieux l’adresse courriel  

Annick Martinet Julie Dupont 
Édouard Poulin Éliane Arsenault 
Julie Lavoie  



du conseil d’établissement de l’école. Cette information sera donnée ajoutée au site de 
l’école. 

 
10.4 Représentante de l’OPP et de la Fondation = Corpo 

La distribution des produits de la Pâtisserie Duquette et de Fitch Bay Café se tiendra le 14 
décembre prochain.  Cette activité de financement semble très bien fonctionner. 

 
10.5 Représentant du comité de parent 

Aucune information 

 
11. Varia : 

11.1 La direction vérifiera auprès du Service des ressources financières pour la mécanique du 
remboursement des frais de garde pour les rencontres du conseil d’établissement. 
 

11.2 Repas du midi : un parent questionne le fonctionnement de la distribution de la 
nourriture et l’accès à celle-ci lorsqu’un élève a encore faim. Mme Lynn Rousseau et la 
direction vérifieront auprès du traiteur.  

 
12. Levée de l’assemblée 

Il est proposé par madame Julie Lavoie et appuyé par madame Amélie Boudreau d’approuver la 
levée de l’assemblée à 21 h 05. 

 

 
 
 
Signatures :  
 

Directrice :    Éliane Arsenault __________________________________ 
 
 Président du CÉ :               Édouard Poulin __________________________________ 
 

 


